

Communiqué de **Presse**

Les 1^{ères} Rencontres de la parole politique : comment reprendre langue avec les citoyens

La crise que traverse notre démocratie n'est pas seulement liée à l'attitude du président de la République qui semble ne pas vouloir reconnaître les résultats des législatives qu'il a pourtant lui-même convoquées.

Elle est aussi la conséquence de la coupure qui s'approfondit entre les citoyens et celles et ceux appelés à les représenter.

La démocratie passe en effet par les mots et il y a problème lorsque ceux qui parlent au nom du pays ne parlent plus le langage du pays.

Comblé ce fossé doit être notre préoccupation constante ; c'est la raison pour laquelle le Conseil départemental a voulu donner prioritairement la parole aux Nivernaises et aux Nivernais pour « imaginer la Nièvre ».

Mais il souhaite aujourd'hui aller plus loin.

D'abord en accueillant, **samedi 7 septembre, de 10 h à 17 h, à l'Hôtel du Département**, les meilleurs spécialistes français du discours politique qui aideront à en disséquer les caractères et les non-dits, en partenariat avec la Société d'étude des langages du politique. Ce rendez-vous devrait désormais se tenir chaque année à Nevers.

Ensuite en prenant appui sur ce moment pour lancer une fête de la parole politique conçue par et avec les citoyens pour que ce qui y soit dit soit précisément ce que nos concitoyens veulent dire, avec leurs mots, pour exprimer leurs attentes.

C'est ce double projet ambitieux, qui passera par la mobilisation de tous les vecteurs du débat public, que Fabien Bazin, président du Conseil départemental, présentera à la presse

**mardi 3 septembre à 14 h au Foyer des élus
(Hôtel du Département, 64 rue de la Préfecture).**

Contact :

Stéphane Bénédict / Directeur de cabinet / 06 87 01 00 17